
CLUBS DEL VALLES X 7 . P I T R E S 

FRANCISCO MOLINA, Presidente 
"NUESTRO O B J E T I V O ES E L AS -
CENSO A L A T E R C E R A R E G I O N A L " 

"CASO D E Q U E E L EQU IPO S U B A , 
TENGO I N T E N C I O N D E C A M B I A R L E 
EL N O M B R E D E U.D.P ITRES. POR 
OTRO D E M A S R E P R E S E N T A T I V O 
DE LA P O B L A C I O N D E L S A N T C E -
LONI, D O N D E E S T A M O S U B I C A D O S ' 

F R A N C I S C O M O L I N A , hombre diná-
mico y emprendedor es el actual presiden-
te de la U.D. Pitres, que tan brillante cam-
paña viene realizando dentro del grupo 
XV de Aficionados, perfilándose como el 
más claro favorito para el triunfo final. 
-Sabemos, sr, Molina, que anteriormente 
hace ya varias temporadas, Vd. fue uno 
de-los artifices principales de otro club, 
concretamente el Atea. Celonés.¿Que nos 
puede decir de ello? 

-Efectivamente en la temporada 72-73, 
fui uno de los fundadores de la Peña Al-
fonseda, que en la temporada siguiente, 
coincidiendo con mi llegada a la presiden-
cia, pasó a llamarse Celonés. Con este 
equipo que comenzó también en Aficio-
nados, llegamos a alcanzar en la tempo-
rada 74-75 la Segunda Regional. Una vez 
alli, concretamente en la temporada 74-
76, por urK>s problemas surgidos con la 
Federación, presenté mi dimidión del car-
go, lo que trajo como consecuencia la de-
saparición del equipo y del club, al no 
presentarse ninguna persona, ni gestora, 
que quisiera tomar las riendas de la enti-
dad. 

Desde entorKes, he estado apartado 
del deporte, hasta que la pasada tempora-
da fundamos la U.D. Pitres. 

— ¿Con que objetivo fundaron este nuevo 
club? 
—El objetivo, no es otro, de momento, 
que ascenderlo a la Tercera Regional. No 
se pudo conseguir el año pasado, pero en 
este, creo que no se nos escapara. Ya se 
trabajó desde el principio potenciado al 
equipo con jugadores de tercera y segun-
da regional e incluso de Preferente conw 
es el caso de Argemi. 
—Asi, esperaba la buena trayectoria que 
está llevando el equipo? 
— E n parte si. Me hubiera llevado una gran 
desilusión de no ser asi. Aunque, la ver-
dad, es que quizá supere un poco lo pre-
visto. 
—Deportivamente la marcha del club es 
excelente, invictos y lideres. Y económi-
camente ¿como marchan las cosas? 
— E n este aspecto, tampoco nos podemos, 
quejar. No tenemos deudas de ningún ti-
po y vamos cubriendo bien todas nuestras 
necesidades. 
—Conocemos su intención, caso de que 
el equipo ascienda a la Tercera Regional, 
de cambiar el nombre de U.D. Pitres por 
otro más representativo de la población 
de Sant Celoni, donde están ubicados. 
—Asi es. En pasada reunión de la Junta 
Directiva ya propuse que ese era mi deseo 
—¿Por que el cambio de nombre? 
—Creo que todo club, sobre todo cuando 
ya está en categoria regional, necesita un 
apoyo moral y al mismo tiempo econó-
mico de un importante número de socios. 
Por eso previniendo la economia para la 
próxima temporada, con el equipo ya en 
tercera regional {caso más que probable) 
he realizado las gestiones oportunas para 
conseguir ese número de socios y puedo 
afirmar que tengo en cartera más de un 
centenar, tos cuales, en su gran mayoria, 
me han expresado la conveniencia del 
cambio de nombre del club para dar su 
conformidad como asociado. 
—Parece ser Sr. Molina, que el gran grueso 
de su Junta Directiva está contra ese cam-
bio de nombre. Ante esta situación ¿que 
piensa hacer? 
—He repetido muchas veces tanto en la 
prensa como en la radio local que dispon-
go de una Junta Directiva muy competen-
te en todos sus cometidos. Por eso he 
quedado sorprendido, cuando esta me ha 
manifestado su disconformidad en el cam-
bio de nombre del club. Ahora bien, lo 
que tengo bien claro, es que yo no me 
puedo comprometer a tener un equipo en 
Tercéra Regional con 20 ó 25 socios co-
nto tenemos ahora. Con esa cantidad de 

F U N D A C I O N : Septiembre 1981. UN I -
F O R M E : Camiseta verde y pantalón blan-
co. E Q U I P O S E N C O M P E T I C I O N ; Ama-
teur en el grupo X V de Aficionados. NU-
M E R O D E S O C I O S : 25. 
J U N T A D I R E C T I V A 

PRES IDENTE:F ranc i sco Molina Diaz. V I 
C E P R E S I D E N T E : José Garcia. S E C R E -
T A R I O : Fernando Víllalva. T E S O R E R O : 
Juan Recio. V O C A L E S : Manuel B,arroso, 
Manuel Prior, Pedro Garcia, Rafael Prior 
y José Fernandez. L O C A L S O C I A L : Ca-
lle Montnegre, N. 6. Tel: 867 07 06 
S A N T C E L O N I . 

asociados, no estaríamos en condiciones 
económicas ni de empezar la temporada. 
—Suponiendo que no haya acuerdo (»n 
su Junta Directiva ¿que pasará? sr. Molina 
— E n este caso, al final de temporada reco-
geré la opinión en Asamblea de los socios 
actuales y también la de ios componentes 
de toda la plantilla del equipo. Si ambas 
consultas me son favorables al cambio de 
nombre, sintiéndolo mucho, me veré o-
bligado a cesar a todos los componentes 
de mi actual Junta Directiva y por consi-
guiente formar otra nueva. 
— ¿ Y en caso de que estas consultas no 
están de acuerdo con el cambio de nom-
bre? 

—Si es asi, seré yo el que me marche, pre-
sentando de forma irrevocable mi dimi-
sión del cargo de presidente. 
—¿Podría ser una solución formar un 
nombre compuesto Sant Celonl-Pitres? 
—Yo estaría de acuerdo, incluso asi se lo 
manifesté a mis directivos, pero parece 
que tampoco les satisface esta solución. 

Por nuestra parte solo desear que pre-
sidente y Junta lleguen a una entente so-
bre este polémico cambio de nombre. Sin-
ceramente creemos que el nombre com-
puesto debería dejar satisfechos a unos y 
a otros. 
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